



El CEO de Ashley Madison renunció después de ataque informático

Masterhacks - La compañía Avid Life Media, ha confirmado que a partir de este viernes, Noel Biderman, director general de la red social para infieles, Ashley Madison, dejará su cargo.

La compañía afirmó en un comunicado de prensa que la separación de Biderman de la compañía fue un trato de común acuerdo, y que por el momento, la dirección de la empresa quedará a cargo del equipo actual.

“Hasta que se designe a un nuevo director general, la compañía será dirigida por el equipo del directivo senior existente”, decía el comunicado.

Biderman se va de la empresa después del ataque que sufrió Ashley Madison por parte del grupo de piratas informáticos Impact Team.

El primer ataque se realizó en julio, pero fue hasta finales de agosto que los hackers publicaron información personal de los usuarios.

Hasta el momento son más de 20 GB de datos personales de los usuarios registrados en el sitio, mismos que se han publicado por parte de los hackers.

Avid Media asegura que colabora con las autoridades internacionales para las investigaciones del caso y consignar a los responsables ante las autoridades correspondientes.

A pesar de lo ocurrido, la oficina de comunicaciones de la empresa dijo que seguirán brindando el servicio a los usuarios de todo el mundo, mientras tanto, Ashley Madison en la región de América Latina, sigue funcionando sin presentar cambio alguno.

“Estamos activamente ajustándonos tras el ataque en cuanto a la privacidad de nuestros socios de negocio y nuestros miembros. Continuaremos dando acceso a nuestras plataformas en el mundo”, destacó la compañía.

Después del ataque, Ashley Madison enfrenta por lo menos cinco demandas, entre Estados Unidos y Canadá, por un monto aproximado de 578 millones de dólares.